

# NOTA DE PRENSA

Madrid, 16 de noviembre de 2010



Carretas, 14 7º C1 28012 Madrid Tel. 915 221 313  
Fax 914 354 888 sefac@sefac.org www.sefac.org

## Francisco Martínez, Miguel Ángel Gastelurrutia y José Ibáñez reciben el II Premio SEFAC a la trayectoria profesional

- El galardón reconoce la impagable labor en pro de una farmacia comunitaria cada vez más centrada en el servicio al paciente de profesionales que han asumido con gran desgaste y generosidad la difícil tarea de liderar el progreso de la profesión.
- La entrega se realizó el sábado 13 de noviembre durante la clausura del IV Congreso Nacional de Farmacéuticos Comunitarios, celebrado por SEFAC en Valencia con una asistencia de más de 400 profesionales de toda España.
- Carmen Peña, presidenta del Consejo General de COF y ganadora de la primera edición de este premio: “Esta profesión necesita personas como los tres premiados, que promuevan la evolución, que aporten ideas y estrategias novedosas pero que también sean capaces de demostrar que lo que se dice desde un sueño se puede llevar al ejercicio diario”.

El Palau de la Música de Valencia acogió el pasado sábado, 13 de noviembre, la entrega del **II Premio SEFAC 2010 a la trayectoria en favor del desarrollo profesional de la farmacia comunitaria**, que otorga la Junta Directiva de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria, y que en esta ocasión ha recaído, excepcionalmente, en tres profesionales de reconocido prestigio, como son Francisco Martínez Romero, Miguel Ángel Gastelurrutia Garralda y José Ibáñez Fernández, con una amplia trayectoria como farmacéuticos comunitarios y expresidentes de SEFAC en distintos momentos de sus casi diez años de vida.

La entrega del premio, que este año coincidió con la clausura del IV Congreso Nacional de Farmacéuticos Comunitarios, contó con la presencia de Carmen Peña, presidenta del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos y M<sup>a</sup> Teresa Guardiola, presidenta del Consejo Autonómico de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de la Comunidad Valenciana, y fue realizada por Marichu Rodríguez, presidenta de SEFAC, Mariano Fernández, vicepresidente de Cecofar, entidad patrocinadora de esta edición del premio, y Vicente J. Baixauli, vicepresidente de SEFAC y presidente del Comité Organizador del congreso.

El objetivo con el que SEFAC creó un premio de estas características es exactamente el que se recoge en su propio nombre: reconocer la impagable labor en pro de una farmacia comunitaria cada vez más centrada en el servicio al paciente de profesionales que han asumido con gran desgaste y generosidad la difícil tarea de liderar el progreso de la profesión.

“Después de estudiar con mimo las diferentes candidaturas propuestas, por primera vez, por los socios a la Junta Directiva a través de la página web de la Sociedad, hemos tomado la decisión unánime de que este año, excepcionalmente, el premio recaiga a la vez en tres profesionales que no necesitan presentación, y

que tanto han luchado en los últimos años no solo por el avance de la profesión sino también por la construcción de una SEFAC que hoy se acerca a su décimo aniversario con unos cimientos bien asentados y en pleno crecimiento”, explicó Marichu Rodríguez, quien añadió que para SEFAC es un honor otorgarles su más alta distinción pública “por sus amplísimos méritos profesionales y las varias décadas que llevan luchando por el desarrollo profesional de la farmacia comunitaria española”. Y apostilló: “Confío en que reciban este reconocimiento con la misma ilusión que para nosotros supone el poder agradecerles de esta forma simbólica su enorme generosidad, y la suerte que tenemos de que estén siempre cerca y podamos contar con su apoyo constante cuando se les necesita”.

Durante la clausura del acto, Carmen Peña, ganadora precisamente de la primera edición, entregada en 2008, cuando aún era secretaria general del Consejo de COF, felicitó a los tres galardonados en los siguientes términos: “A Paco [Martínez Romero], el ímpetu, por ser pionero en la consecución de un sueño. A Pepe [Ibáñez Fernández], el rigor, la filosofía y el método, con el que he compartido muchos años de duro trabajo en Foro de AF, por luchar día a día en transformar un sueño en realidad desde su farmacia y colaborar a que también lo sea en la de tantos compañeros. Y a Miguel Ángel [Gastelurrutia], la tenacidad, la estrategia, la perseverancia en la búsqueda e implantación de una utopía, compañero y amigo, siempre leal, trabajador infatigable y generoso, siempre dispuesto a colaborar en Foro AF, en FORO AF-FC, en conSIGUE, en pro de una farmacia más profesional, asistencial y participe del Sistema Sanitario. Sois un ejemplo para una profesión que os necesita, necesita personas que promuevan la evolución, que aporten ideas y estrategias novedosas pero que también sean capaces de demostrar que lo que se dice desde un sueño se puede llevar al ejercicio diario, a la práctica cotidiana de nuestra farmacia comunitaria”.

#### **Sobre SEFAC**

Constituida en marzo de 2001, la **Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC)** es una asociación científica y profesional de ámbito nacional con delegaciones en distintas autonomías que tiene como objetivo prioritario profundizar en la cartera de servicios asistenciales de la farmacia comunitaria y convertirse en un interlocutor científico de referencia del farmacéutico comunitario con las distintas administraciones y con el resto de las profesiones sanitarias. En marzo de 2010 SEFAC ha sido galardonada con cuatro de los premios a las *Mejores Iniciativas de la Farmacia en 2009*, que concede el periódico *Correo Farmacéutico*. Más información en la nueva [www.sefac.org](http://www.sefac.org).

Para más información, contactar con Verónica Cuevas en [vcuevas@sefac.org](mailto:vcuevas@sefac.org) o en el teléfono 91 522 13 13.

